
Artigiani  sempre  più
digitali,  potenziata  la
formazione  sulle  nuove
tecnologie
Nell’offerta formativa di via Torretta potenziati i corsi sui
social  network,  il  commercio  elettronico  e  la  gestione
aziendale. Trevaini: «Occorre cavalcare l’innovazione per non
rimanere esclusi». In calendario anche percorsi per le diverse
categorie. Circa 200 le proposte 

Ascom,  servizi  e  assistenza
sempre  più  vicini  alle
imprese
Le dieci sedi periferiche assicurano il supporto alle aziende
direttamente nel territorio in cui operano. Oltre all’area
fiscale, sportelli di consulenza generale, lavoro, credito e
patronato. Manzoni: «Presenza costante per affrontare le sfide
imposte dall’evoluzione della rete distributiva e dei servizi»
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Piccole imprese, la salvezza
è l’export
All’assemblea della Piccola Industria di Confindustria Bergamo
il  focus  sui  progetti  di  sostegno  allo  sviluppo  e
all’innovazione.  Losma:  «La  crescita  deve  essere  nelle
dimensioni  ma  anche  nei  valori,  nelle
competenze,  nell'impegno  e  nelle  conoscenze»

Imprese  femminili,  in  dieci
anni cresciute di 3mila unità
Al  dicembre  scorso  erano  18.500  quelle  attive  nella
Bergamasca. Nel commercio la maggior parte delle attività 

Shopping e turismo, «la città
valorizzi questa alleanza» 
Esperto di Ict, il docente ha presentato a Bergamo un progetto
europeo  di  valorizzazione  dei  circuiti  commerciali  urbani.
«Una  componente  in  grado  di  creare  un  importante  valore
aggiunto  e  di  rivitalizzare  i  centri  storici.  Ma  manca
un’offerta dedicata, per non parlare dei servizi annessi, dai
personal shopper agli itinerari guidati»
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Borgo Palazzo, le “Botteghe”
rilanciano  e  puntano  al
distretto 
Giovane  e  rinnovato,  il  Direttivo  dell’associazione  dei
negozianti e artigiani vuole «percorrere tutte le strade che
permettano  di  portare  risorse  sulla  zona».  Il  presidente
Marchesi:  «Stiamo  valutando  le  modalità
dell’aggregazione, potrebbe essere con altri borghi storici di
Bergamo».  «Ci  siamo  messi  in  gioco  per  non  disperdere
quanto di positivo è stato fatto sino ad ora e salvaguardare
l’unità» 

I ristoranti bergamaschi e la
sfida della cucina vegana sul
nuovo  numero  di  Affari  di
Gola
Il confronto tra pizzaioli e vip sui modi di mangiare la pizza
di  cui  parliamo  nella  notizia  dedicata
https://www.larassegna.it/notizie_la_rassegna.php?nid=562&ref=
home viene sviluppato sul numero di marzo di Affari di Gola,
il  mensile  dell'enogastronomia  bergamasca  edito  da  La
Rassegna. La rivista, in edicola in questi giorni, porta in
copertina alla cucina vegana, nuova sfida dalla ristorazione
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orobica.  Proprio  in  questi  giorni,  infatti,  16  locali
partecipano ad un corso promosso dall'Ascom e dalla Lav sui
fondamenti di questa filosofia, che non prevede l'utilizzo di
alcun alimento di origine animale e che sta guadagnando sempre
maggiori consensi.
Ma si parla anche di piatti tutt'altro che light, come la
cassoeula, scoprendo che ha origini napoletane, e di un nuovo
salume – Mosaico – creato dal macellaio Elio Cazzaniga di
Canonica  d'Adda.  Ci  sono  anche  l'intervista  con  la  nuova
delegata  provinciale  dell'Onaf,  l'Organizzazione  nazionale
degli assaggiatori di formaggi, Grazia Marcalli, e con il
campione del mondo di cioccolateria Davide Comaschi, che svela
i  trucchi  per  riconoscere  la  qualità  dei  prodotti.  Sul
versante del vino si scoprono la produzione di bollicine della
Val  Camonica  e  le  chicche  scovate  dal  sommelier  Luca
Castelletti  in  Crimea,  Israele  e  Azerbaigian.

Candidati sindaco a confronto
sulla  pizza.  Ecco  come  la
mangiano Tentorio e Gori
La pizza. Piace a tutti, ma ognuno ha una propria personale
visione di come gustarla al meglio. Le scuole di pensiero sono
tante, tra chi la preferisce sottile e chi più morbida, chi
con  farciture  semplici,  chi  ricchissima.  Le  correnti  si
dividono anche sul come mangiarla. Con coltello e forchetta o
addentando direttamente le fette prese con le mani? A New York
il sindaco Bill De Blasio è stato pubblicamente ripreso per
l’utilizzo  delle  posate,  mentre  sulla  costa  opposta  le
celebrity della notte degli Oscar non ci hanno pensato su due
volte a servirsi dal cartone. E a Bergamo? La rivista Affari
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di Gola (http://www.affaridigola.it) ha girato il “dilemma” ai
pizzaioli e ad una serie di personaggi pubblici, a cominciare
da Franco Tentorio e Giorgio Gori, candidati alle poltrona di
sindaco della città. Anche in questo campo li si scopre su
posizioni diverse, con il primo cittadino in carica che solo
in pochissimi casi rinuncia alle posate e lo sfidante che opta
per  le  mani.  A  raccontare  la  loro  pizza  sono  anche
l’allenatore dell’Atalanta Stefano Colantuono, l’ex sciatrice
e  consigliere  regionale  Lara  Magoni,  il  campione  di
motociclismo Giacomo Agostini, il cantante dialettale Il Bepi,
lo chef Chicco Cerea e il critico Edoardo Raspelli.
E voi come la mangiate? Dite la vostra sulla nostra pagina
Facebook    

Proprietà  industriale,
quattro  incontri  per  una
gestione stategica
Bergamo Sviluppo propone un ciclo di quattro incontri (per un
totale di 16 ore) dedicati a favorire una corretta ed efficace
gestione della proprietà industriale. I seminari sono rivolti
alle micro, piccole e medie imprese locali, ma aperte anche a
tutti gli interessati
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Diego  Pedrali  entra  nella
Giunta  di  Federazione  Moda
Italia
Diego  Pedrali  (nella  foto),  presidente  del  Gruppo
Abbigliamento dell'Ascom Bergamo, è entrato a far parte della
Giunta  di  Federazione  Moda  Italia,  la  più  importante
organizzazione aderente a Confcommercio – Imprese per l’Italia
che  rappresentanza  il  dettaglio  e  l’ingrosso  dei  settori
abbigliamento,  tessile  per  arredamento,  tessuti  per
abbigliamento, pelletterie, accessori, articoli sportivi, con
oltre 35.000 imprese commerciali piccole e medie associate.
La nomina è avvenuta nel corso del Consiglio Nazionale che si
è riunito per la prima volta a Bergamo e che ha preceduto
l’importante convegno organizzato da Ascom in collaborazione
con la Federazione dal titolo “È possibile la ripresa del
settore Terziario in Italia? L'analisi e le proposte della
Modern Money Theory”, a cui ha preso parte Warren Mosler,
economista  statunitense,  autore  di  spicco  della  Teoria
Monetaria  Moderna  e  fondatore  del  Centro  per  la  Piena
Occupazione  e  la  Stabilità  dei  Prezzi  che  ha  sede
all'Università  del  Missouri  a  Kansas  City.
Pedrali, classe 1950, titolare del negozio di abbigliamento
"L’uomo  Più"  a  Torre  Boldone,  è  presidente  del  Gruppo
abbigliamento e calzature dell’Ascom di Bergamo dal 1996; fa
parte del consiglio della Camera di Commercio di Bergamo ed è
consigliere del Direttivo dell'Ascom Bergamo.
«La nomina – ha dichiarato – permetterà di far valere ancora
di più le istanze dei piccoli operatori commerciali».
Nel corso del Consiglio, Carlo Saponaro, già membro della
giunta federale e presidente di FederModa Bari, è stato eletto
vicepresidente  di  Federazione  Moda  Italia,  mentre  Federica
Grassini, presidente Confcommercio Pisa oltre che di Federmoda
Pisa e Toscana, è stata cooptata in Giunta, come Pedrali.
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